

ABSTRAK

Zainal Akli Ramadhan. 2020. *Peran Orang Tua dalam Rumah Tangga Pasangan Pernikahan Dini di Kelurahan Pemurus Dalam Kecamatan Banjarmasin Selatan Kota Banjarmasin*. Skripsi, Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah. Pembimbing: (1) Dra. Hj. Nadiyah, M.H. (2) Hj. Diana Rahmi, S.Ag, M.H.

Kata Kunci: Peran Orang Tua, Pernikahan, dan Pasangan Dini.

Penelitian ini dilatarbelakangi tentang peran orang tua dari pasangan yang menikah pada usia dini. Peran orang tua yang sangat berpengaruh dalam rumah tangga pasangan yang baru maupun sudah lama menikah pada saat usianya masih di bawah 21 tahun.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui gambaran peranan orang tua dalam rumah tangga pasangan yang menikah dini, serta mengetahui dampak peran orang tua terhadap rumah tangga pasangan pernikahan dini.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan yang bersifat deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah orang tua yang anaknya menikah diusia dini, sedangkan objek penelitian ini adalah peran orang tua yang anaknya menikah diusia dini. Lokasi penelitian ini di Kelurahan Pemurus Dalam Kecamatan Banjarmasin Selatan Kota Banjarmasin. Teknik pengumpulan data melalui wawancara, hasil penelitian diolah dengan teknik *editing*, klarifikasi, dan deskripsi. Selanjutnya dianalisis secara kualitatif yang bersifat deskriptif dengan mengacu kepada landasan teori yang dipaparkan penulis.

Adapun hasil dari penelitian ini, gambaran tentang peran orang tua terhadap rumah tangga pasangan dini, seperti mulai dari membiayai kehidupan sehari-hari, memberikan modal usaha, menyediakan tempat tinggal, membantu mengasuh cucu dan lain sebagainya.

Dampak peran orang tua dalam kehidupan rumah tangga pasangan pernikahan dini ada yang dominan dan tidak dominan dalam beberapa hal, serta memiliki dampak positif seperti berkat bimbingan dan pengalaman dari orang tua, pasangan tersebut bisa mandiri dan dampak negatifnya muncul sikap ketergantungan terhadap orang tuanya dalam berbagai perihal di rumah tangga mereka.